



Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich



Bericht vom Hock vom 22. April 2022

Am Freitag hatten sich bei schönstem Frühlingswetter 17 Kameraden im «Zeughauskeller» zum Aprilhock getroffen. Einige Frühankommende hatten vorgängig auf einer Sitzbank am «Züghuus-Platz» die herrliche Sonne genossen. Unser Kassier Pius hatte von ihnen ein Bild geschossen, das in unserer Homepage zu sehen ist.

Unser Obmann Rolf begrüßte uns ganz herzlich und hoffte, dass wir alle schönen Ostern verbracht hätten. Ohne die lästige Bise wäre sie noch viel schöner und vor allem angenehmer gewesen.

Die Aprilwanderung sei wettermässig und von der Teilnehmerzahl her ein voller Erfolg gewesen. Die Wandergruppe sei bei der Ankunft vor dem Restaurant «Kreuz» mit herrlichen Alphornklängen von Wolfgang Ilg und Armin Steinmann empfangen worden. Das Mittagessen sei sehr reichhaltig und schmackhaft gewesen. Erfreulicherweise sei die 1. Runde Getränke von Walter Dünnenberger, Leo Meyer und Ernst Spalinger, die im April ihren Geburtstag feiern konnten, mit herzlichem Dank übernommen worden. Rolf wünschte zum Schluss einen schönen Frühlingstag und viel Freude am Leben !

An den 3 Tischen herrschte schon bald eine lockere Stimmung. Es wurden Erinnerungen an frühere Zeiten wach und es wurde auch herzlich gelacht.

Karin, die Tochter von Hans Leuthard, die den Roller ihres Vaters vor dem Restaurant gesehen hatte, stattete uns einen kurzen Besuch ab. Erinnerungen an die vielen schönen und genossenen Stunden in der «Bergtanne» in den Flumserbergen wurden dabei ausgetauscht.

Schon bald einmal löste sich die fröhliche Runde auf und man machte sich auf den Heimweg auf.

Entschuldigungen

Für den Hock haben sich aus den verschiedensten Gründen entschuldigt:

Hansueli Eggimann, Manfred Gerber, Walter Kyburz, Willy Moosmann, Jeannette Sommerhalder und Franz Wyss.

Sie liessen alle grüssen und wünschten einen schönen Tag.

Gesundheitliche Probleme

Jeannettes Gesundheitszustand ist nach einem Spitalaufenthalt eher schlechter als besser. Zur Zeit muss sie dauernd starke Schmerzmittel einnehmen. Von sich aus

hat sie einen Spezialisten aufgesucht, der bei ihr einen eingeklemmten Nerv diagnostizierte. Sie musste am Freitag eine Infiltration über sich ergehen lassen.

Jeannette lässt die ganze Veteranenfamilie ganz herzlich grüssen.

Wir wünschen Jeannette und allen Veteranen und Gönnermitgliedern mit gesundheitlichen Problemen, alles Gute und gute Besserung.

Geburtstage im April

03.04. Lienemann Hedy	90	14.04. Seiler Hans	93
05.04. Deppeler Ueli	68	16.04. Spalinger Ernst	79
06.04. Eckerle Paul	89	16.04. Müller Ursula	90
12.04. Grütter Toni	87	17.04. Meyer Leo	91
12.04. Widmer Christoph	60	25.04. Grob Arthur	88
14.04. Dünnenberger Walter	86	25.04. Höhn Hansheinrich	90

Rolf wünschte allen Geburtstagskindern nur das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.

Grussbotschaften

Hans Rohr hatte vor Kurzem Otti Meile im Alters-/Pflegeheim «Bachwiesen» besucht. Er ist auf einen Rollstuhl und ständige Hilfe angewiesen.

Hans Hefti überbrachte liebe Grösse von Gusti Freivogel.

Pius Ulrich liess uns wissen, dass er von Werner Kesseli schriftlich erfahren habe, dass er ins Alterszentrum «Wägelwiesen» an der Oberen Kirchstrasse 33 in Wallisellen umgezogen sei. Werni würde sich mit dem Einleben sehr schwer tun.

Alle 3 Kameraden liessen die Veteranenfamilie ganz herzlich grüssen.

Spezielles

Unser Hoffotograf Erwin hatte einige Bilder geschossen, die in unserer Homepage zu sehen sind. Die fröhlichen Gesichter aller Teilnehmern widerspiegeln die gute Stimmung.

Dübendorf, 24. April 2022
Kurt «Kudi» Müller, Aktuar

Teilnehmer

Bruno Christen, Walter Dünnenberger, Walter Fuchs, Ernst Gilgen, Hans Hefti, Franz Kopp, Hans Leuthard, Sepp Mächler, Rolf Marghitola, Leo Meyer, Walter Muggli, Kurt Müller, Charly Oggier, Gerhard Rava, Hans Rohr, Erwin Schmid und Pius Ulrich.